

## Doctor Abel Freidemberg: “Todavía no podemos bajar la guardia”



Como se informó en la edición de ayer, estuvo en el departamento la ministra de Salud, Desarrollo Social y Deportes de la Provincia, Ana María Nadal, junto a parte de su gabinete, y entre otras actividades entregó ocho nuevos concentradores de oxígeno para que fueran colocados en el hospital Schestakow. Al respecto, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el doctor Abel Freidemberg, director general de la Región Sur del Ministerio de Salud.

Explicó que la intención de la ministra no era únicamente dejar equipamiento, sino también llevar adelante una reunión a fin de conocer cómo está la situación en el Sur, analizar la evolución de la pandemia, poner en valor la respuesta que ha tenido el sistema de salud expresado en todas las instituciones que están trabajando arduamente.

“Recorrió en el hospital Schestakow el laboratorio de biología molecular, para ver su actuación, estar con los profesionales que se desempeñan y poner en valor lo que significa para ese hospital, para la región Sur y para el futuro de la salud de San Rafael tener un laboratorio de biología molecular. Después recorrió la planta baja del nuevo edificio junto a las autoridades, para observar cómo se viene desempeñando el servicio de guardia”, recordó.

Respecto del equipamiento entregado, el doctor Freidemberg explicó que estos concentradores lo que permiten es brindar oxígeno desde el aire ambiental cuando no hay una fuente generadora de oxígeno.

Destacó que más allá de las tareas especiales que se vienen adelantando producto de la

---

pandemia, el hospital tiene muchas otras finalidades y debe seguir prestando labores respecto de múltiples enfermedades y tratamientos. Lo que se busca es trabajar lo más adecuadamente posible, en algunos casos incluso en otros edificios, como el de la Asociación de Lucha Contra el Cáncer (ALCEC), que presta sus instalaciones para control de embarazadas, entre otros servicios. A eso hay que sumarle el apoyo que están brindando los centros de salud para tratamientos o controles.

El doctor Freidemberg aseguró también que se busca un redireccionamiento y que hoy por hoy, cuando hablamos de ello, también hablamos de distintas estrategias dentro de la pandemia, lo cual es importantísimo, como el famoso escudamiento, aislamiento, contención y mitigación del período que atravesamos, para lo cual es muy importante el esfuerzo realizado por un gran grupo de profesionales, provisto de equipamiento adecuado.

Remarcó el esfuerzo de todo el personal por la buena voluntad colocada en todo esto, como es –por ejemplo– el caso de enfermeros que aprendieron a hisopar.

Si bien estamos frente a un pequeño amesetamiento y el sistema de salud ha funcionado correctamente, “todavía no podemos bajar la guardia”.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/11/Abel-Freidemberg.mp3>